

EINFACH

REISEN LERNEN

Fernreise 2022 für Fortgeschrittene

Montag 31. Oktober bis Samstag 19. November 2022

Reiseroute (Abflug Zürich)

Dehli, Fuss fassen in einer anderen Welt (eigentlich muss man in Indien nichts anschauen, sondern nur dabei sein...) 3 Nächte

Erstes Reiseerlebnis nach Agra, Taj Mahal 3 Nächte

Reise nach Varanasi, der heiligen Stadt am Ganges
(diesen Ort wirst du nie mehr vergessen...) 4 Nächte

Flug nach Cochin, in die alte Hafenstadt 3 Nächte

durch die Backwaters
(grüne tolle Landschaft und eine Schiffsreise auf der du garantiert nicht seekrank wirst....)

via Allappuzha nach Varkala (die schönsten Sonnenuntergänge an der Andamanensee...) 4 Nächte

Reise nach Trivandrum und Rückflug 2 Nächte

Inbegriffene Leistungen und Kosten

- Flug Zürich – Dehli
- Flug Trivandrum - Zürich (evtl. Zwischenlandung)
- Drei Übernachtungen mit Frühstück beim Start in Dehli

- Vorbereitungstreffen mit Information und erstem Reisenlernen
- Reisenlernen während der ganzen Reise (im Regelfall ein bis zwei Treffen pro Tag für Vorbereitung Standortwechsel, Schulung, Beratung)
- Begleitung an einzelnen Tagen nach Bedarf - im Regelfall reist du alleine, mit dem Reisemittel deiner Wahl
- Ansprechperson während der ganzen Reise

Fixe Kosten CHF 2700

Die zusätzlichen Reisekosten sind individuell, je nach Standard, den du wählst. An allen Orten ausser in Dehli findet man bereits ein Bett für CHF 10, man kann aber auch CHF 300 pro Nacht ausgeben. Die Fahrtkosten von Standort zu Standort sind ebenfalls entsprechend dem gewählten Reisemittel, aber in der Regel immer günstig. Das Essen in Indien ist, speziell für Vegis, traumhaft und fast gratis. Im Schnitt kannst du mit CHF 70 pro Tag (Übernachten, Fahrtkosten, Essen und Trinken - nur Alkohol ist teuer -) gut und heiter leben. Der Flug von Varanasi nach Cochin kostet ca. CHF 150. Du buchst ihn aber erst unterwegs.

Individuelle Kosten ca. CHF 1500 (zahlst du für dich selber unterwegs)

Teilnehmende 4 bis maximal 6 Personen.

Das Angebot richtet sich an körperlich und psychisch gesunde Menschen ab 40 Jahren, speziell auch an Menschen vor oder nach der Pensionierung.

Indien ist anstrengend, man muss langsam reisen, geduldig, interessiert und manchmal auch direktiv sein, dann wird's unvergesslich - Indien ist mein Lieblingsreiseland.

Für die Indienreise ist ein Visum obligatorisch, das musst du vorher anfordern.

Im Anschluss an unsere Reise kannst du selbstverständlich noch länger im Land bleiben oder grad weiterziehen und das Gelernte praktisch umsetzen.